



Samstag, 4. Januar 1992

Neues vom Kurverein



TOP OF THE WORLD

St. Moritzer «Saison-Ausstellung»
Winter 1991/92

Kunst in Ketten

Auch diesen Winter findet in St. Moritz eine grosse **Freiluft-Ausstellung** statt. Der Basler Künstler Benno Oertli (45) stellt vom 20. Dezember bis 20. April 1992 **zwölf tonnenschwere Ketten-Skulpturen** an **zwölf öffentlichen Standorten** in St. Moritz-Dorf aus. Er formt sie aus alten, rostigen **Schiffsankerketten** zu überraschenden Figuren mit starker Ausstrahlung und Symbolkraft.

Warum er seine «Kettenkunst» gerade in St. Moritz ausstellt, erklärt B. Oertli wie folgt: «Der Ort St. Moritz hat eine magische Anziehungskraft. Das **reizvolle** Klima und der **Zauber** der Landschaft erzeugen immer wieder aufs Neue eine **Dynamik** der Entfesselung. Meine Ketten-Skulpturen sollten diese Tatsachen noch unterstreichen und es freut mich sehr, dass diese **beiden starken Pole** zusammengekommen sind.»

(KVV/01-92)